

Demande de publication sur Facebook :

APPEL A MANIFESTATION D'INTERET POUR LA FOURNITURE DE SERVICES AEROPORTUAIRES A L'AEROPORT DE DIORI HAMANI, NIAMEY NIGER.

Reference: EOIMINUSMA14637

La Mission Multidimensionnelle intégrée des Nations Unies pour la Stabilisation au Mali (MINUSMA) a l'intention de publier un avis d'Appel d'Offres, et dans ce cadre sollicite des manifestations d'intérêt de la part des sociétés dûment enregistrées et autorisées pour **la fourniture de services aéroportuaires à l'aéroport de Diori Hamani, Niamey Niger.**

Pour répondre à cette demande de manifestation d'intérêt toutes les sociétés qualifiées et intéressées doivent remplir le formulaire de manifestation d'intérêt (en pièce jointe) et le retourner à l'adresse minusma-procurement@un.org à l'attention de **Mme. Zeinabou Coulibaly Maiga** avant la date limite du **26 Janvier 2018 à 16:00 (UTC).**

Le courriel et/ou toute autre correspondance de réponse s'y afférent doit préciser, dans son objet, la Référence: **EOIMINUSMA14637**

La MINUSMA se réserve le droit de rejeter les manifestations d'intérêt qui seront partiellement, incorrectement remplies, ou reçues après la date limite.

=====

REQUEST FOR EXPRESSION OF INTEREST (EOI) FOR THE PROVISION OF GROUND HANDLING SERVICES FOR DIORI HAMANI AIRPORT, NIAMEY NIGER.

Reference: EOIMINUSMA14637

The United Nations Multidimensional Integrated Stabilization Mission in Mali (MINUSMA) seeks Expressions of Interest from duly registered and licensed companies for the **provision of ground handling services for Diori Hamani airport, Niamey Niger.**

In responding to this Request the interested Vendors must complete the following Vendor Response Form and return it to minusma-procurement@un.org for the attention of **Zeinabou Coulibaly Maiga (Ms.)** before the closing date on **26 January 2018 at 4:00 pm (GMT).**

Any relevant email and/or any correspondence must specify in the object, Reference: **EOIMINUSMA14637**

MINUSMA reserves the right to reject Expressions of Interest that are incomplete, incorrect, or are received after the stated deadline.